

NOVEDADES Cámpora Salió del País y va a Argentina

El doctor Héctor J. Cámpora, ex presidente de Argentina y ex embajador en México, abandonó ayer nuestro país para regresar a su patria.

Al mismo tiempo, un cable informativo procedente de Buenos Aires decía ayer que Cámpora era esperado allá "en las próximas horas", según fuentes peronistas.

Cámpora desocupó su departamento en esta capital, en la colonia Polanco y, a decir de sus vecinos, retornó efectivamente a Buenos Aires.

La fue retirada la guardia de agentes de seguridad que custodiaba su domicilio e incluso su departamento ostenta un letrero de "se renta".

Despachos de prensa de Argentina afirman que hace poco fueron enviados dos emisarios a Cámpora "para convencerlo de la conveniencia de su regreso". Y su hermano Pedro había dicho en Buenos Aires que el doctor Cámpora iría para allá este mes de septiembre, "para radicarse definitivamente aquí".

Cámpora, de 66 años, de profesión dentista, gobernó Argentina del 25 de mayo al 13 de julio de 1973.

NOVEDADES Luder Dice que Argentina Está en Peligro del Caos Social por la Subversión Apátrida Continua

BUENOS AIRES, Sep. 27, AFP y AP.— El presidente interino Italo Luder advirtió seriamente sobre el peligro de una ruptura del orden institucional "que abrirá la brecha al caos social y a la subversión apátrida", al recibir a los dirigentes de los partidos que integran el Frente Justicialista de Liberación, iniciando así un diálogo con todos los sectores políticos del país.

Luder expresó que estas reuniones "no deben servir para recriminaciones recíprocas, ni la oposición debe sentirse defraudada si el gobierno, que tiene su propio programa, no atiende todos sus reclamos".

Expresó a sus contertulios la necesidad de unirse en torno a grandes objetivos, como la lucha contra la subversión, responsabilidad, puntualizó, que incumbe a toda la ciudadanía y a todos los partidos políticos.

Dijo en seguida que el interinato de su cargo no lo exime de la responsabilidad de recrear el contexto político indispensable para que

los temas prioritarios y los problemas más importantes que el país debe enfrentar encuentren bases mínimas de consenso por parte de todos los sectores.

Al aludir a la lucha antisubversiva dijo que nadie puede estar marginado de esta obligación y añadió que "en este aspecto la responsabilidad en la búsqueda y aplicación de las medidas necesarias no es sólo del gobierno y de las fuerzas de seguridad, sino que alcanza a todos los partidos políticos, a todos los estamentos profesionales, a todos los órganos de difusión y sectores sociales.

CAMPORA REFUERZA LA IZQUIERDA, CENTRISTA

El ala izquierda peronista se reforzó hoy con el regreso del ex presidente Héctor Cámpora, que manifestó su decisión de quedarse en Argentina y retornar a la política.

Cámpora, odontólogo de 65 años, llegó esta madrugada de México. En su

mayoría los jefes políticos y funcionarios del gobierno admitieron su sorpresa por el imprevisto retorno del ex presidente.

"Me radicaré en Argentina siempre que me lo permitan", dijo Cámpora en el aeropuerto internacional de Ezeiza. Sonrió y añadió por una emisora radial privada: "con lo mejor de mi corazón saludo al pueblo argentino".

Según fuentes vinculadas al camporismo, la misión del ex presidente será crear un frente político de centro-izquierda cuyo eje será el Partido Auténtico. Los medios parlamentarios y observadores políticos no descartan que ese frente incluya al Partido Intransigente, un sector de la democracia cristiana a los que podría sumarse en última instancia el Partido Comunista.

En Argentina no hay un líder visible con carisma para unificar vastos sectores de centro-izquierda y se estima que Cámpora podría llenar esa vacante, ya que su gestión como presidente fue bien vista por dirigentes y simpatizantes de ese sector.